



baierl + demmelhuber: Azubi-Start-Up 2018

Am Montag, 3. September begann bei baierl + demmelhuber das neue Ausbildungsjahr. Das B+D Team in Töging freut sich über 20, die Niederlassung Sachsen über drei und die Niederlassung Thüringen über zwei neue Auszubildende, die in den Bereichen Büro, Technik und Handwerk ins Arbeitsleben starten. baierl + demmelhuber bildet derzeit 72 Lehrlinge in 14 verschiedenen Berufen aus – darunter sind Schreinerinnen und Schreiner, Metallbauer, Trockenbaumonteure und Ausbaufacharbeiter, Maler und Lackierer, Technische Systemplanerinnen und Systemplaner, Technische Produktdesignerinnen und Produktdesigner, Fachinformatiker sowie Industrie- und Eurokaufleute. Nur knapp drei Wochen nach Ausbildungsstart am Freitag, 21. September machen sich die Azubis und Ausbilder auf den Weg in den Azubi-Kick-Off 2018. Der Ausflug verspricht zwei spannende Tage echte Bergluft, echte Natur, echte Abenteuer und jede Menge Spaß und Gemeinschaft im Ferienhaus Demmelhuber im wunderschönen Lungau in Österreich. Wir wünschen den jungen Kolleginnen und Kollegen einen guten Start bei B+D!

baierl + demmelhuber | Cranachstr. 5 | 84513 Töging a. Inn | Tel. 08631/9001-0 | www.demmelhuber.de